

# まちの話題

## 安岐ダムさくら祭り



4月4日(日)、「安岐ダムさくら祭り」が安岐ダムいこいの広場で開催され、市内外から多くの花見客が訪れました。安岐ダム周辺に植えられた約3,000本の桜が満開となり、会場内に設置されたステージでは、カラオケや舞踊が披露されました。

また、会場には各種露店が軒を連ね、多くの人で賑わいました。

## 中国交流事業記念講演会



4月21日(水)、国東中学校で「中国交流事業記念講演会」が開催されました。

国東市と中国浙江省博物館では、中学生を対象とした「国東の遣唐使」派遣事業や博物館の代表団が国東市を訪問するなど交流を続けてきました。

今回は、交流15周年を記念して、毛昭晰もうしょうせき先生(浙江省博物館名誉館長・浙江大学教授)が「お茶」をテーマに日本と中国の文化交流について講演しました。

## 「峯入り」お接待



▲国見町千燈寺・仁聞ふれあい塾の皆さん



▲国東町文殊仙寺・ボランティアの皆さん



▲安岐町瑠璃光寺・B e . e (ビー) の会の皆さん



▲安岐町両子歳神社・地元の皆さん

「峯入り」の一一行が国東市に入ると、国東市観光協会の募集したボランティアの皆さんや地域の皆さん方が、お茶やおにぎり、漬け物などで、険しい道のりを歩き続ける一行をもてなしました。